



Ville d'Antibes Juan les Pins

CONSEIL MUNICIPAL  
séance du vendredi 25 juin 2010

**GROUPE LA GAUCHE ET L'ÉCOLOGIE  
POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS**

00-6	ADMINISTRATION COMMUNALE – SANTE – RECRUTEMENT D'UN MEDECIN NON TITULAIRE DE LA PREVENTION – MODALITES
------	--

Quelques mots sur cette délibération.

Un poste vacant depuis juin 2009 et on nous explique dans la délibération qu'aucun candidat ne convenait avant tout pour des raisons de manque d'expérience professionnelle.

Alors certes, la délibération n'expose pas le profil des candidatures qui ont été déposées mais ce motif de l'expérience me fait penser au manque de confiance fait aux jeunes à qui l'on demande de l'expérience et à qui les employeurs ne donnent aucune chance d'en acquérir.

Cet argument avancé pour employer un contractuel me semble un peu « tiré par les cheveux ». Surtout quand on connaît le refus actuel d'embaucher des fonctionnaires titulaires au nom d'une politique de rigueur qui va à l'encontre d'une nécessaire politique de l'emploi.

Dans une période où le mal-être au travail est grandissant (tous les statistiques le disent), dans une période où l'accès au soin et tout particulièrement la prévention est parfois difficile en raison de difficultés sociales, la création de cet emploi est évidemment indispensable mais faisons tout pour qu'il soit pérenne et non pas contractuel.